

Hay una urgente necesidad — Y todavía HAY tiempo en los próximos días— Para impedir que este régimen fascista gobierne

El 20 de enero, a pesar de las protestas de miles y de la angustia y la ira que se extienden por todo el mundo, los de arriba se proponen instaurar el régimen del fascismo de Trump y Pence.

El régimen de Trump y Pence sería más que la suma de los muchos abusos y ultrajes que se propone perpetrar. De no impedir que gobierne, será, como régimen, **FASCISTA — una dictadura descarada que se apoya en el terror y la violencia abiertos**, que comete atrocidades contra sectores de la población que identifica como “enemigos”, “indeseables” o un “peligro para la sociedad”. El régimen de Trump y Pence no solo sería **ilegítimo**; si se le permite seguir, podría ser una catástrofe para la humanidad.

Las protestas son importantes, pero se necesita mucho más. **Tenemos que poner todo en juego ahora mismo para impedir que este régimen gobierne.** Este fin de semana seremos cientos de miles en protesta. Al permanecer en las calles y al interrumpir las actividades de siempre, en los próximos días hasta la semana siguiente, podríamos llegar a ser millones y capaces de causar una gran crisis política, a la cual tendrían que responder todas las facciones de la estructura del poder.



A permanecer en las calles,
en Washington, D.C. y en todas partes.

**¡En nombre de la humanidad,
nos negamos a aceptar a
un Estados Unidos fascista!**

Refusefascism.org
Teléfono nacional: 917-407-1286
Teléfono en Washington, D.C.: 213-804-1811